

高瀬小だより

令和5年6月30日

発行者

富岡市立高瀬小学校

校長 杉山 直人

所在地 中高瀬 761-1

自分も 皆も 楽しく過ごすには

あたたかい人間関係づくりを目指して、前期の人権旬間の取組が全校で行われました。校長からは子どもたちに、自分も皆も楽しく過ごすにはどうすればよいだろうか、考えるよう呼びかけました。子どもたちは、自ら取り組みたいことや気をつけたいことを、学級や個人の人権宣言に表しました。どの宣言を見ても、いつでも心がけたいことばかりです。この取組を続けることが大切だと思いました。児童会では、企画委員会を中心に、「なかよし集会」が開催されました。英語を使った「じゃんけん列車」や「猛獣狩り」のゲームで、学年を超えた交流を楽しみました。今後は、南中・額部小・高瀬小の三校で、「いじめ防止子ども会議」が開催されます。各校でのいじめ防止の取組を紹介し合い、共通して取り組んでいく内容を話し合います。子どもたちの力で、いじめをなくす取組が進められていくこととなります。見守り、応援をお願いいたします。

6/7なかよし集会



高瀬小学校 人権宣言

- 1年1組 「人の嫌がることはしないで、誰にでもやさしくします。」
- 1年2組 「ふわふわ言葉を使って、みんな仲良くします。」
- 1年3組 「みんなが楽しくなるように、やさしい気持ちで仲良くします。」
- 2年1組 「これからは、友達に悪口を言わないようにして、友達をいっぱいつくります。」
- 2年2組 「仲間はズレにしないで、友達と仲良くします。」
- 2年3組 「楽しい小学校にするために、ふわふわ行動をする。」
- 3年1組 「相手の気持ちを考えて行動する。『くん、ちゃん、さん』をつける。」
- 3年2組 「自分勝手ににならないように、人の気持ちを考えて行動する。」
- 3年3組 「みんながうれしくなる言葉を使います。」
- 4年1組 「みんなが仲よく楽しく過ごせるように、考えて行動する。」
- 4年2組 「ゆずりあって、仲よくやさしいクラスにする。」
- 4年3組 「困っている人がいたら、相手の気持ちを考えて、助ける。」
- 5年1組 「いじめをなくし、友達と仲良く、楽しく生活できるクラスにする。」
- 5年2組 「人の気持ちを考え、いじめをしない、させない、許さない。」
- 5年3組 「一人はみんなのために協力し、みんなは一人のために協力する。」
- 6年1組 「私達は、男女関係なく、人から言われて嬉しい言葉を使い学年やクラスでいじめをなくし、相手の気持ちを考えて行動していきます。」
- 6年2組 「誰にでも平等に接し、思いやりがもてる笑顔で仲良しの6年2組」
- 6年3組 「幸せの権利を尊重し、思いやり、助け合いの気持ちを考えながら相手と接する。」

「PTA集団回収」 ご協力に感謝いたします。

五月二十八日、予定通りにPTA集団回収を行うことができました。資源を提供してくださった地域の皆様にも、また、回収や積み込みを行ったPTA役員、会員の皆様に感謝申し上げます。皆様が、力を合わせて作業を進める様子を見て、高瀬地域の底力を知ることができました。収益金は、児童のために有効活用させていただきます。



5/31・150周年記念・航空写真

今年、高瀬小学校は開校150周年を迎えます。その記念の行事の一環として、航空写真と集合写真の撮影が行われました。できあがった写真は、秋に全校児童へクリアファイルとなって配付される予定です。また、PTAの運営委員会では、8/5(土)のふるさと広場での記念花火打ち上げの、生涯学習委員会では、11/12(日)の開校記念行事の準備が進められています。子どもたちの思い出に残る1年となりそうです。



高瀬小Webページ こちらからどうぞ!

高瀬小学校のWebページを公開しています。最新の情報を掲載するよう努めておりますので、こちらのQRコードからアクセスしてください。



高瀬小QRコード

学びアップウィーク

期間中の一週間、お家の方から毎日のチェックや励ましのコメントをいただき、ありがとうございます。子ども達も、日頃の学習時間やメディア使用時間の確認ができ、有意義な取組となりました。自分の行動を見直し、望ましい生き方に自ら修正していく「自己指導能力」を磨くことが、子どもたちの将来に役立ちます。

【振り返りコメントより】

・メディア時間が守れないと思っていましたが、意識したら守れました。勉強時間を確保してから、自由なことに使ってほしいです。・すすんでお手伝いをしてくれたので助かりました。勉強はいつも以上に集中して取り組んでいたため、今後頑張りたいです。・学びアップウィークが終わっても「く」などを見る時間が多くならないように気を付けたいです。